



Trophée Robert Grouillard à Muret - 21 juillet 2024

4 TOP-10 AU TROPHÉE ROBERT GROUILLARD À MURET

Une semaine avant le Championnat de France FFSA, le Trophée Robert Grouillard à Muret a attiré beaucoup de pilotes le 21 juillet. Le team Suau Racing Kart en a profité pour débiter une nouvelle collaboration avec trois pilotes féminines: Coralie Seaman, 23e en Nationale, et deux jumelles, Laura et Luna Hubert. Leurs 16e et 24e temps respectifs aux essais qualificatifs en présence de 45 pilotes sont assurément prometteurs.

En Mini 60, Lucas Redouté a confirmé ses progrès en remontant de la 8e à la 5e place en finale. Mattéo Rosi n'a pas manqué de gagner sa dernière course en Minime avec le moteur Gazelle, tout en se classant 8e au scratch au milieu des Vortex. Il aura 8 ans début août et pourra enfin courir prochainement en Mini 60.

En KA100, Maël Boyer visait le podium à Muret. 3e sur la grille de départ de la finale après avoir démontré un excellent niveau de performance sur le sec, il tenait sa place avec brio en pneus pluie, avant qu'un court-circuit au niveau de la bobine d'allumage ne l'oblige à renoncer avec regrets.

En Nationale, Andy Diaz n'est arrivé que le dimanche matin, mais s'est vite retrouvé compétitif, comme l'attestait sa 3e place en manche 1. Auteur d'un bon départ en finale, il se retrouvait 4e au milieu d'un peloton tumultueux dans lequel il perdait quelques plumes et chutait 8e. La finale s'est disputée sur une piste détrempee.

Sheïlys Vedel a fait parler la poudre en Senior, avec un 4e temps aux chronos et une 3e place dans la manche 1 au milieu des ténors de la catégorie venus préparer le Championnat de France. La pluie arrivée avant la finale n'a pas joué en sa faveur, puisqu'elle a dû abandonner alors que le top-10 était envisageable. (Photos archives)

